

ÉCHANGES SPORTIFS FRANCO-ALLEMANDS

Les **échanges sportifs** sont l'un des moteurs du jumelage. Ils permettent à de nombreux jeunes et adultes de découvrir un pays étranger dans le cadre d'une activité qui leur est familière. Ces échanges ont lieu essentiellement à la Pentecôte, en alternance à Viroflay et à Hassloch.

L'**USMV** tennis de table, volley, randonnée, football et tennis y participent régulièrement.

- **Hassloch étant situé à 550 km de Viroflay**, le départ en **bus** (à partir de 25 participants) est souvent très matinal. Sinon, on organise le déplacement **en mini-bus** et **voiture individuelle**. Enfin, il reste l'alternative du **train** (trajet en 4 heures environ avec le **TGV-est**), néanmoins assez chère.
- Dans le cas d'un **accueil à Viroflay**, les familles des sportifs concernés sont sollicitées pour **héberger un ou deux Allemands**. Si nécessaire, d'autres familles, convaincues des bienfaits des échanges internationaux, ouvrent également leurs portes. L'**U.S.M.V.** organise un buffet le samedi soir pour les sportifs et les familles d'accueil.

Viroflay est d'autant plus prisée comme destination par nos amis Allemands qu'en plus de la qualité de l'accueil dans les familles, la proximité de Versailles et de Paris est particulièrement attrayante.

Le **comité de jumelage participe financièrement** aux frais de déplacement ou de réception. D'autres aides (Yvelines, Union européenne) sont parfois allouées.

Contact : perrin.claude@numericable.fr

màj septembre 2013

Football à Viroflay



Beach-Volley à Hassloch



Tournoi de tennis de table

